

# Содержание/Contents

- 6 Памяти Тамары Евгеньевны Абовой

## Комментарии

- 8 А.В. Алтухов  
Требование о передаче нежилого помещения как текущее требование  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 20.12.2018 № 305-ЭС15-20071 (6)
- 27 А.А. Ягельницкий  
Ответственность за недостоверное заявление  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 11.05.2018 № 306-ЭС17-18368
- 40 М.А. Волчанский  
Оспаривание сделки во вред кредиторам до введения конкурсного производства  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 14.02.2019 № 305-ЭС18-18538

## Зарубежная практика

- 49 А.И. Шайдуллин  
Допустимость оговорок о прекращении договора в случае наступления несостоятельности (банкротных оговорок)  
Предисловие к решению Верховного суда Германии от 15.11.2012 IX ZR 169/11

## Дайджест

- 63 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за июнь 2019 г.

## *Conditio iuris*

- 74 Я.Х.-М. Бисултанов  
Ретроактивность правового эффекта зачета в Германии и России: происхождение, обоснование и актуальность
- 113 А.А. Прошин  
Обеспечительная уступка требований: основные проблемы
- 156 Е.А. Останина  
Право на свое тело: распоряжения в отношении органов, тканей, клеток и эмбрионов с позиций гражданского права

## Свободная трибуна

- 197 Д.В. Ильин  
Применение доктрины присвоения корпоративных возможностей в России

6 *In Memoriam* of T.Y. Abova

## Case Notes

- 8 Alexey Altukhov  
The Claim for Transfer of Non-Residential Premises as a Current Claim  
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the RF SC № 305-ЭС15-20071 (6), 20 December 2018
- 27 Alexander Yagelnitskiy  
Liability for Misstatement  
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 306-ЭС17-18368, 11 May 2018
- 40 Mikhail Volchanskiy  
Challenging a Transaction Made to the Detriment of Creditors before the Initiation of Bankruptcy Proceedings  
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-ЭС18-18538, 14 February 2019

## Foreign Practice

- 49 Ainur Shaydullin  
The Permissibility of Contract Termination Clauses in the Event of Insolvency (Bankruptcy Clauses)  
Foreword to the Judgment of the Supreme Court of Germany IX ZR 169/11 dated 15 November 2012

## Digest

- 63 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for June 2019

## *Condicio iuris*

- 74 Yakub Bisultanov  
Retroactivity of the Legal Effect of Offset in Germany and Russia: Origin, Justification and Relevance
- 113 Anton Proshin  
Security Assignment: Key Problems
- 156 Elena Ostanina  
The Right to One's Own Body: Disposition of Organs, Tissues, Cells or Embryos from the Perspective of Private Law

## Articles

- 197 Dmitry Ilin  
The Corporate Opportunity Doctrine in Russia